が授けるものでしたが、イ者ヨハネの洗礼は、彼自身とれで分かるのは、洗礼

设自 身 礼

エが者

(1)

す。」して

徒言

行録2

て、

なさ

て、聖霊を受けまい。そうすれば、賜物罪を赦していただき

リストの名によって洗礼をい。めいめい、イエス・キに言った。『悔い改めなさ

# 洗礼の恵みに気づき、

### ₹892-0841 鹿児島市照国町13-42 カトリック鹿児島司教区 電話099 (226) 5100 振込口座 02030-2-8359 編集発行 教区広報部

### 1部60円年間〒共1100円 道 標

# QUAERITE PRIMUM REGNUM DEL

2024年 年間目標

ることの自覚」 の皆さま、 つの お元気で いてお

で十字架刑にあったナザレかって「先日、エルサレムった後、ペトロは民衆に向聖霊が使徒たちの上に降 礼につ よる洗礼」に します。 、今回は「イエスの名にについてお話ししました前回は洗礼者ョハネの洗 7 お話

礼」とはどのよでは、「聖霊 しょうか。

い主である」ことを声を張が語っていた来たるべき救のイエスこそ、預言者たち

り上げて話したところ、「人々は、これを聞いて大いに心を打たれ、ペトロとたちよいのですか』と言ったらよいのですか』と言ったらよいのですか』と言ったがの使徒たちに、『兄弟はかの使徒たちに、『兄弟はかの使けて話したところ、

る。だれの罪でも、あなたれの罪でも、あなたがたがれの罪でも、あなたがたがれの罪でも、あなたがたがれの罪を受けなさい。だ るしです。 そのた (ヨハコ がたが赦さなければる。だれの罪でも、

のだという事です。たちによって授けられるもが選び、聖霊を受けた使徒エス自身ではなく、イエス

礼」とは区別されます。改めのしるしとしての洗で、洗礼者ヨハネの「悔い , 17 改めのしるしとしての洗で、洗礼者ヨハネの「悔いこれは聖霊によるもの 1 1 1 8 (マタイ3・1~ ヨハネ1・ ル 19カ12 〜3、 28・マ 参15ル

のようなもので聖霊による洗

ア

/ベイヤ司教を口は、福岡教区

ベンツスでは、

大会2日

鹿児島教区司教 中

裕 ( E ハネ

ないままりないままりないままだ。 ないままりです。 も非常に大切です。 も非常に大切です。 がわたしをお遣わしになったに平和があるように。父 0

節) がたを遣わす。』(同上21 がたを遣わす。』そう言っ がたを遣わす。』そう言っ

をい、「ユダヤ人を恐れらに、自分たちのです。従って、自分たちのいる家の戸のに鍵をかけていた。」(同に上9節)のです。従って、同様をかけていた。」(同いの言葉は、「ユダヤ人を恐れるの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの言葉は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽は、「アファイルの音楽を表している。 彼らは、師であるイエスじ取ったのでしょうか。子たちは、このとき何を感この場面に立ち会った弟 が捕らえられ殺されたの彼らは、師であるイエス

島教区で働く司教、

では、 では、 ではでした。さらに、彼ら に息を吹きかける仕草は、 に息を吹きかける仕草は、 に見を吹きかける仕草は、 をばでした。さらに、彼ら とばでした。さらに、彼ら とばでした。さらに、彼ら とばでした。さらに、彼ら 絆を断ったことにより、罪の与え主である創造主とのす。これは最初の人間が命 これは最初の人間が命を思い出させるもので

司祭、助祭が一堂に会して研修し交流する「司祭大研修し交流する「司祭大会」が1月29日(月)と30日(火)の2日間、教区本部で開催された。
2年ぶりの同大会は、一昨年と同様1泊2日での開作となったが、オンラインを利用しなかったため教区を利用しなかったため教区を別用しなかったため教区を別けわなかった司祭を除が叶わなかった司祭を除が叶わなかった司祭を除が叶わなかった司祭を入が集った。

明

容が明らかになったからで創造主である全能の神の全復活によって、天地万物のなぜかというと、イエスの す。 く「イエスの復活」です。 仰の核心は、 ところで、

つ、それは「あなたたちがメッセージの主旨はただ一メッセージの主旨はただ一番りる年間の地上での宣教

すが、イエスの説教はほとを一読すれば分かることでを一読すれば分かることでて、このことを私たちに告て、このことを私たちに告

に「天におられるわたし、この祈りは、ご存じのよ

2の創造と命名していまいます。ある人はそれを第った人間の再生を意味してと死の谷間を彷徨ようにな

言うまでもな キリスト教信 16~18参照) し言えます。(ヨハネ5・と言えます。(ヨハネ5・と言えます。(ヨハネ5・と言えます。(ヨハネ5・利には殺される羽目になった利

たしの!

2)父であり、まれれ拝している神!

また、

ああわ

のを養っておられる方(マは見えませんが、生けるもす。勿論、天の父は肉眼でんどが、天の父についてで

なたたちのお父さんで

ということです。

ていきましょう。したメッセージ(福音)かしたメッセージ(福音)かんだ今回は、イエスの発

タイ6・25〜34参照)だけ 見ておられる父」であり、 見ておられる父」であり、 「報いてくださる」(マタ 「も・4参照)のです。 「を別でする」(マタ 「本が方を求められた

で自分がなっている。

であるとの、

1

天の父の認む

証子

を、洗礼を受けた払こうっとあることの自覚である」と一あることの自覚である」と一で自分が、「天の父の子でで自分が、「天の父の子で

(有できたら良いと思いま)、洗礼を受けた私たちも

受階者: 久山元太郎神学生 時: 3月20日(水) 10時30分 所:カテドラル・ザビエル教会 式:中野裕明司教 司

助祭叙階式

### 久山神学生略歴

1969年6月、神奈川県に生まれる。 2018年4月に司祭職への道を求め、鹿

き、同年秋からフィ

ちの父よ」で始まります。このように、イエスの願いは、私たち人間が、イエスの解いにるかを伝えたいからなのです。それはご自分が子として、天の父からいかにに愛されてです。それはご自分が子として、それはご自分の上に降ってす。それは、神の霊が鳩のようにです。そのとき、『これはわたしの心に適うさ、『これはわたしの心に適うさ、『これはわたしの心に適うさ、『これはわたしの心に適うる子、わたしの心に適うさん。」(マタイ3・10)は、たいのでは、でからなのとき、では、神の霊が出た。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かって開いた。イエスに向かっている。



児島教区の門を叩 リピンのサン・カル ロス神学院で準備を 進めた。昨年春に学 業を終え帰国し、 区本部に居住、実習



を積んだ。



このミサでは1月8日に天で締めくくられた。なお、れるなどし、その後のミサ に召された久保俊弘終身 予定は4面に掲載)祭を追悼した。(年 年間 行

|虐待対応ガイドラインを学ぶ

2年ぶりの教区司祭大会

小教区管理者。
小教区管理者。は、

教区人事

は、 教 大熊指

▼栃尾泰英神父(吉野教会主任司祭)は、名瀬聖心教会主任司祭)は、名瀬聖心教会主任司祭)は、種子 島教会主任司祭)は、種子 島教会主任司祭。 本朴鎭亮神父(種子島教会 主任司祭)は、指宿教会 主任司祭。

祭)は、吉野教会主任司 (ザビエル教会協力司 ▼ファン・ミン・アン神父

(復活 節第2主日) はいずれも4月7

で訪シ父達チャー

問することになったものドティ神父)の生誕地も聖アンサローネ神父、

シチリアに

行きでしている。

1

経由

いア

ておりばシチリアのアンティー て足り

地中海にかって別ので知り、一下島は、

にら形イ

アダミ家跡でささげたミサ

+KABAYAN SEKSIYON+ Lahat ng Nasa Loob ng Simbahan, Pahayag ng Presensya ni Kristo Sa buwan ng Marso ang pagnilay-nilayan natin ay ang tungkol sa Katesismo tungkol sa Liturhiya. Karamihan sa ating mga kapwa mananampalatayang Kristiyano Katoliko ay may mga bagay-bagay na hindi pa lubusan nalalaman at nauunawaan

Kaya kung pag-uusapan ang kahalagahan ng simbahan para sa mananampalataya, ang unang

nararapat na sang-ayunan ay ang pahayag na ang pina kamahalaga sa loob nito ay hindi nakikita ng ating

Ito ay naging isang Tao: ang protagonista ng lahat ng nangyayari rito si Hesukristo, ang Panginoong muling nabuhay na pagkatapos ng pagkamatay at pagkabuhay

ay humantong sa kanyang kaluwalhatian at nangako

sa atin: "Kasama ninyo ako sa lahat ng araw hanggang

Si Hesus ang nagtipon sa atin sa atin. Kinakausap niya tayo. Pinatatawad tayo. Binibigyan niya tayo ng pagkain. Siya ang naiiwan sa santuwaryo. Natitipon tayo sa simbahan araw-araw o tuwing Linggo upang magdiwang, upang hayaan nating ibahagi niya sa atin

Siya ang Guro, nag Namumuno, ang Pari, ang Nananalanagin, ang Gabay sa ating pagiging Kristiyano. Hindi natin siya nakikita. *Subalit lahat ng* 

bagay sa loob ng simbahan ay nagpapaalala sa atin na

Hindi lamang mga bagay na ginagamit ang mga ito.

Ang mga ito rin ay signo o sakramento ng kanyang nagliligtas na presensya. Ang lahat ng nasa simbahan

ay mga bagay na nakikita na nagpapaalala o nagpapadama ng mga katotohanang hindi nakikita:

Ang mga bagay na nakikita natin sa loob ng Simbahan, ay nagbibigay sa atin ng katunayan na si

Katesismo Tungkol sa Liturhiya (Fr.Dino Orolfo)

ginagawang liturhiya ng ating simbahan.

sa wakas ng panahon" (Mt.28.20).

ang kaligtasang nagmumula sa kanya.

naroon siya, buhay at sumasaatin.

higit sa lahat ng presensya ni Kristo.

Kristo av kasama natin.

### ドティ神父の故郷を巡る(1) 務局長補佐・枕崎教会 長

6したので報告したいと思います。「バンニ・バチスタ・シドティ神父生誕の地を巡礼して助とハルに洗礼を授けたために衰弱死させられたジニ戸のキリシタン屋敷で、身の回りの世話をしていた上戸のキリシタン屋敷で、身の回りの世話をしていた上院(1708年10月)し、すぐに捕縛され昨年12月1日から9日まで、キリスト教禁教令下に昨年12月1日から9日まで、キリスト教禁教令下に

ョ長江屋

0)

は1633年10月22で驚いたのが、アダミサをささげました

チリア巡礼9日間」の企画が発表されました。 て、江戸の強数者の1大殉教400年目にあたって、江戸の強郷シチリアのエス神父の故郷シチリアのエス神父の故郷シチリアのエス神父の故郷シチリアのエス神父の故郷シチリアのエース解会に、江戸時代シーニの機会に、江戸時代シーニの機会に、江戸時代シーニの企画の発端でした。 で変アダミ神父、キアラ神で、エアグルーニを加したいというのがこれでした宣教師でした。 9 て 日 — のマの 企・皆 画シさ ブ、ノルマン、フランス、ちギリシャ、ローマ、アラのの年位からの歴史を持です。歴史的には紀元前1です。歴史は別のの歴史を持ている。歴史的には紀元前1

した。 した。 した。 との名残の遺跡が多い島がその名残の順序は先述した5 がれの順序は先述した5 がれの順序は先述した5 ザ デル

ッマロッ

像画が、また文書館には洗す。隣接する司教館には肖す。隣接する司教館には肖すとして利用されていまり、アダミ家の旧邸地であり、アダミ家の旧邸 洗肖まンズ邸の

は1612年の後別福中間には1512年ので、1512年ので

アダミ神父も列福されていして列福されていますからリアンは188人の1人と一個ない。 福いら



アダミ神父の洗礼台帳

したが、ザビエル教会では参列し、その自覚を新たにを祝う「はたちの集い」にの年い」に 父が含まれなかったとのこ人の列福は日本人だけを列人の列福は日本人だけを列議に思いましたが、188歳に思いましたが、188歳に思いましたが、188 は たちの

った。 受け、プレゼントを受け取め、が主任司祭から祝福を井もこさんと小川まりあさ井もこさんと小川まりあさまりで2人(向

ガザ人道支援募金 =カリタスジャパン=

10月7日に始まったイスラエル との敵対行為の激化以来、ガザ地 区では少なくとも3千8百人が死 亡し、1万3千人余りが負傷して います。国際カリタスから要請を 受けたカリタスジャパンでは、

「ガザ人道支援募金」の受付を決 定しました。各小教区で集まった 募金は、直接、カリタスジャパン に送金してください。募金受付口 座は次の通り。

郵便振替:00170-5-95979 加入者名:宗教法人カトリック中 央協議会 カリタスジャパン ※記入欄に「ガザ人道支援」と明 記してください。

創

V.

**50** 

年

を記

リタス幼稚園

挙行した。 明司教らを招き記念式典をえ、1月31日(水)中野裕長)では創立50周年を迎園」(シスター平山和枝園 設立認可を受け、同年4月10 園は、1974年3月30日に 会)が経営母体となる同幼稚 会(旧・宮崎カリタス修道女 イエスのカリタス修道女 設立認可を受け、 児島市紫原にある ク・カリタス幼 を 裕迎園稚

1982年には約200 人の子どもたちが在園する 外子化の影響もあって園児 少子化の影響もあって園児 (昨年12月末現在、在園児 (昨年2月末現在、在園児 の種を撒き続けてきた。 紫原教会庭に設置されたプレ成までの約2か月を隣接する建築が遅延していたため、完建築が遅延していたため、完日に第1回入園式を行った。 いう。ハブを教室として利用したと

あなたの声をお聴かせください。 -もう、一人ではありません-

子どもと女性の人権相談室

カトリック鹿児島司教区

Tel 090-3418-2729

受付時間:10時~22時(月~金) ※但し祝日を除きます。 をでした。 対は亡くなった場所の司教では亡くなった場所の司教が有することになります。ですから今回の場合、すっただ日本での活躍がはったが追められているわけではいては日本側の協力がです。ただ日本での活躍が進められているわけでは日本側の協力がですがあるでしょう。(続く)

1月に20周年を迎えた。 1月に20周年を迎えた。 がわゆるホームレスと呼ばれる人たちに毎週土曜日 おっただ隣人になりたちに毎週土曜日 ただだ隣人になりたくて」という今は亡き山田敏子さんの思いである。ホームレスと呼んになりたくて」という今は亡き山田敏子さんの思いである。ホームレスと呼んになりたくて」という今は亡き山田敏子という今は亡き山田敏子という今は亡き山田敏子という今は亡き山田敏子という今は亡き山田敏子との様人になりたくて」という年の世界を明れる回りの会」が今年の地の会」が今年の

4年1月に発足した教会主任司祭時代の永山幸弘神父がぜ 

は力古な頂え支ん ズ90ボバい求のも

### ザビエル夜回りの

迫害があっても神様とご自らればイエス様は行いを以あればイエス様は行いを以あればイエス様は行いを以あればイエス様は行いを以あればイエス様は行いを以あればイエス様は行いを以いる。

自一由心

(3)

た者の自覚を 洗礼を受けた者の自覚を に気教区は神のは に気教区は世界や鹿児島ののので働くので に気が変とは、それを生きることで、共 には、本土・サにおいたとで、 には、本土・サには、本土・サには、 には、本土・サには、が参りの修道30上で、 を生きよいで、共 を生きよ 昨年10月にあった世界う」について解説した。

### 洗礼を受けた者の自覚を促す

奉献生活者のためのミサで司教

った世界代

の違う (分かち合うことの 大切を感じさせるものであ った) ことを説明した中野 司教は、「教会が信仰につ いて発表することに間違い はありえない」としながら も、信じている信憑性が曖 も、信じている信憑性が曖 を知ることで、カトリ ックの洗礼を受けた者がら することの大切さを訴え た。ミサ後は、教会ホール で茶話会が開かれ、交流の ひとときが持たれた。

わたしたちは、経験を経着、感情、態度、価値、意 着、感情、態度、価値、意 造を獲得していき、その過 程にあります。わたしたち は、自分という物質的にも は、自分という物質的にも



分を信頼することを促して

思い起こされます。そこに(拭き)」と訳された言葉に(拭き)」と訳された言葉に次に、後半部分での「ふき いると考えられます。

ばイエス様は「ふく」というとあります(シラ12・11)。とあります(シラ12・11)。とあります(シラ2はれたであれたがであれます。であれたのでいると考えられます。

聖木曜日にはイエス様が第子たちの足を洗う箇所が明読されます(ヨハネが朗読されます(ヨハネが朗読されます(ヨハネが朗読されます(ヨハネ13・5)。その中の「それから、たらいに水をくんで弟子たちの足を洗い、腰で弟子たちの足を洗い、腰でおけった手ぬぐいでふきによった。」というによった。

### 《康由 一神父の 木 曜 聖 日 書教室》 71

磨いていれば、/彼のさびほうに自分を磨け。絶えずに対するときは、鏡を磨くに対するときは、鏡を磨くは「謙遜な態度をとり、腰をは「謙遜な態度をとり、腰を

足

(ヨハネ13・7)。

がないということを伝えよの信仰をさび付かせることを磨き続ければ迫害は自らを磨さがけかせること うとしていたと考えられ

## イグナチオの霊操

**9** 

がこれまでのもの

11て、 常総会

紫原教会主任司祭 貴 島





ている人と言うことができに成長を遂げることができ

あります。で自由と表現することがで自由と表現することがでもっち自由さを計る要因でもっち自由さを計る要因でもあります。

極の善である神と完全に結め、「人間の自由とは、真理と善とにのとなります」とあり、またカテキズム1732にたカテキズム1732にたカテキズム1732にたカテキズム1732にたカテキズム173 カト リック教会の カテキ

すべて説明できるものではろん、人間の成長の神秘を

く見いだされる人で、健全因がその人の中で過不足ならパラメーターとしての要らパラメーターとしての要ありません。

ます。

月1日に発生した能登地震の被災地支援のために1月の被災地支援のために1月2日、100万円を送金した。送り先は被災地を管轄する名古屋教区。 送金先がカリタスジャパンでないのは、教会や教会施設の被害も深刻との情報を得たため。 た。送り先は被災地を管轄12日、100万円を送金しの被災地支援のために1月月1日に発生した能登地震月1日に発生した能登地震

27 26 25 日日日

でいかと考えられるのですないかと考えられるのではないかと考えられるのではいなる」と言われたのではになる」と言われたのではないかと考えられるのしているないかと考えられるのと「揺く」 が受難を迎えることになるを洗ったこと、そして濡れた足を拭いたことは単なるな別描写のように思えるかは別描写のように思えるかは別描写のように思えるかと旧約聖書から考えるのであれば、そこには弟子たちの足

とが大切なの

キズム」 Human development フランコ・ イ モ

### 能登地震被災地のため送金 カリタス鹿児島

21

日

2423

日日

理解したとしても日常の思い煩いや難しい環境によって信仰は躓いてしまうものです。だからこそイエス様の復活に希望 うに神様を心に写すが如くして信仰がさび付かないよの護りに信頼すること、そものの苦難にあっても神様 いるとも考えられます。子たちに行いを以て諭して自分を磨き続けることを弟



ではれていない間は、善と悪性、つまり、より完全なもいに成長するか、あるいはがます。自由とは本来の意味での人間行為を特徴づけいます。自由とは本来の意味での人間行為を特徴づけるもの」です。 不偏心にある人は、事由自由によって罪の奴隷状態

6 5 3 1 日日日

### 参考文献

カトリック教会のカテ ダ

20 日

水

22 日

私たちは弱い者です。こ

31 30 日 日

### 会 ح U 3月

のための祈りと償いの日

水火日金 四旬節第3主見性虐待被害者の

▼川口茂助祭、石神秀人助祭叙階記念(2011年)小)中野アカデミー・教区本部・13時30分へ)みことばを祈る集い・ザビエル教会・10時 聖書の分かち合い・教区本部・14時

17 13 10 9 日日日日

(H) 四旬節第4主日 ▼ 数師の会黙想会・鴨池教会・15時 ▼ 数師の会黙想会・鴨池教会・15時 ▼ 田原章神父叙階記念(1953年) (大) 聖ヨセフ - ・教区本部・13時30分

日

▼栃尾泰英神父霊名、タム神父霊名、 サンタマリ

▼郡山健次郎名誉司教司祭叙階記念(1972)久山神学生助祭叙階式・カテドラル・10時30分父命日(2018年)(2018年)、牧山田一神ア神父霊名(聖ヨセフ)

叙階記念、宋診旭神父叙階記念(2013年) 占敦之神父叙階記念(1983年)、鄭法鍾神父年)、永山幸弘神父叙階記念(1968年)、寝

木 小隈憲士神父叙階記念(1988年)、末吉卓也 神父叙階記念(2003年)、石田望神父叙階記

金 念 (2003年) 、池上利男助祭 (2018年) (金) 山浦義春神父叙階記念 (2003年) ▼池上聖行助祭命日 (2022年) (土) 聖書の分かち合い・教区本部・4時 (日) 受難の主日 (枝の主日) マ山口好信神父叙階記念 (1993年) (月) 泉浩二神父叙階記念 (1993年)

鱼鱼

□ (月) 泉浩二神父系附頭(ス) ロ (火) 聖香油ミサ・カテドラル・11時 □ (火) 聖香油ミサ・カテドラル・11時 □ (月) 泉浩二神父系附頭(ス) (1998年) 、コロ (月) 泉浩二神父系附頭(ス) (1998年) コンタリ

命日(1992年) 晩餐)

の受難(大斎・小斎)

29 日

金)

28 日

木

叙階記念(2003年) 献金

▼美島春雄神父· 命日 (2016年)

復活の主日

▼河野純徳神父 命日(1989年)

司

カデミー、 27日中野アカデミー、30日復活徹夜祭(カテドラル)-、12日日韓司教会議、13日中野アカデミー、26日聖香 程】6~8日常任司教委員会(東京)、6日中野ア

【祈祷の使徒会】 祈りの意向

日本の教会 性虐待被害者新たな殉教者 虐待被害者

月

6

火木

記日日旬日日8

間

・キリスト教伝来・15日まで・聖コルベ祭・のアルフォンソ祭

水

力

テド

9 7 日 日

火 🖯

教区司祭会

7

月

25 18 日 日

(火)コンベンツス(火)奄美司祭会

を考える会

月

考えら

れて

17

ま ず。

0

頃までのこと

聖金曜日には「聖地のための献金」を!

14世紀中ごろ、教皇クレメンス6世は、パレス

チナ各地の巡礼所とヨーロッパからの巡礼者保護

をフランシスコ会に委託しました。その後、政情

不安定な聖地で苦労している修道者たちを支える

ために行われるようになった献金は、いつのころ

からか主の受難と死を記念する聖金曜日にささげ

られるようになりました。そして教皇レオ13世は

1887年、カトリック教会のすべての小教区にこの

全世界の教会からローマ教皇庁に集められる献 金は、現在、イスラエル、ヨルダン、キプロス、

パレスチナ自治区内にある数多くの巡礼所や聖堂 などの維持管理に充てられるほか、聖地の貧しい 兄弟のための福祉施設や教育施設の運営、奨学金

や生活保護などの資金として使われています。

聖地のための献金を命じました。

### 教区評議会の

### 24年度 10月開 催など

### 28 14 日 日 5 月 火 火

16日(日)奄美の宣教司か会・大分・~7日まで3日(月)3教区司祭黙相 月 司祭評議会

想

牧

11月
17日(日)死者のためのミ3日(日)死者のためのミ5日(火)教区司祭会りみび名瀬納骨堂前広場)をが名瀬納骨堂前広場)が、一方での大力でも、一方での大力でである。

### 23 19 日日る会 シドッチ祭 奄美司祭会

親子

0)

理

Н 火

26 日

火

司祭評議会

決

司祭評議会

### び教区司祭会 び教区司祭会 コンベンツ 、ス及

14日まで (イタリア)

日

木

中

野

司 教の

ア

( F

念ミサ テドラル献堂記念日ミサ  $\exists$ (カテド <u>日</u> (奄美市) -ラル) 奄美宣教再 及び、教再開 カ記 25 3 日 祝 日 **12** (大 及 、 大 人)

13日 (月) 23日 (水) 長崎教会管区 教、司教・総代理・事 制長会議 教・総代理・事效長崎教会管区司 教区評議会 務司

21 20

日日

月

司祭大会 コンベンツス

火

月

(2025年)

16 日 **2** 日 25 18 日 日 を考える会 火 火 教区の日 奄美の宣教司

### 4 $\exists$

11 5

日日 火水火 司祭評議会 灰の水曜日 教区司祭会

### 牧

致

間に合わせて毎ト教一致祈祷週に合わせて。

### て田会のよ

りトと 、のプ (鹿児島芸 田) 午後2 日) 午後2 日) 年後2 鹿り 2 

### -致祈祷会

(水) 主の降誕12及びコンベンツス12のでは、中野司教霊名の

鹿児島キリスト教-

る。

キリスト者同士の歓談と交わ ルにて簡単な茶話会もあり、 の祈祷会はカトリッ のひとときとなった。 祈祷会後は同教会のホ クの担当

で行われる予定。

0年前にお生まれこより イエス様は今からおよそ20 聖書に基づい にさらって 0

みましょう。

さったのか新約かかわってくだ のように人間というに人間というに入間というに入間というに入間という。

200人を超える負傷者が山、石川、福井の各県で140人の死者、新潟、富

ジャパン

震では、 日

した

リック中央協義ミュー加入者名:宗教法人カト0―5―95979

者、

能登地

震

災害

緊急支援募金」受付中

送金先はカリタスジャパンと名古屋教区

家屋被害も3万に達し、1出たほか、一部損壊を含め

と明記のこと。

※通信欄に

「能登地震」

は、被災当該教区である名金)などを希望する場合修復や被災信徒への見舞また教会内支援(教会の

り。 お屋教区への送金となって 古屋教区への送金となって

年カトリックとプロテスタで、1941年の1942年で、今年は48人が参加して行われている祈りの集いで、今年は48人が参加した。カトリックからの参加た。カトリックとプロテスタに25人で、教区エキュメニが交互に会場を提供して行われているが多加した。カトリックとプロテスタ ー方の姿もあった。 ール宣教修道女会のシスタ に純心聖母会とレデンプト が尾神父(吉野教会)、ま

万4千を超える人が避難生活を続けている(2月5日現在)。被災地では水道や現在)。被災地では水道や地域もあるという。 おりタスジャパンではから「能登地震災害 緊急支 がかけている。協力される方、小教区はカリタスジャパンの次のはカリタスジャパンの次のはカリタスジャパンの次のはかりタスジャパンの次のはかりタスジャパンの次の

--5-50605 郵便振替番号:0081 加入者名:カトリック名

「のと地震

が回復され、御業によって と明記のこと。 
古屋教区

の永遠へと向きかれたのです。 す。 へと向きを変えたということで 人間は永遠の命に向けて開い神様と人間との本来の関係 つまり人間の歩みが神様

神様は イ 工 ス様を死んだままにしてお

か

れませんでした。3日目に

# は 御

教いとを引き換えてくださったのです。 一様は人間を救うためにイエス様をこの世に遣わされました。イエス様は多くの世に遣わされました。イエス様は多くの世に遣わされました。イエス様は多くがは、またがあることにより自らの命と人間のかれていることを公生活と呼びます。 れを 腫り 11 と 13 17 ます。 0 贖 17 0

伝統に於いて神の御業が見 1~) になったということです。また旧約の になったということです。実た日約の になったということです。復活とは死者が蘇 になったとではありません。無から有を創 になったということです。変活とは死者が蘇 になったということです。 また旧約の でんとう。 になったということです。 また旧約の でんとう。 になったということです。 また日約の でんとう。 になったということです。 また日的の でんとう。 になったということを私たちはご まり復活とは 目であること こも忘れてはなりません。 エス様を起こされたので 神様の御業なのです。